
16 février 2025 : Le jubilé 2025, un temps paroissial de croissance dans l’amour fraternel 

Chers frères et sœurs, 

Avec l’équipe de soutien des bénévoles (chargée du soin de la vie interne de la paroisse), nous 

avons également souhaité que le Jubilé 2025, en réponse au pape François, soit un temps de 

croissance dans la charité fraternelle. Pour cela, comme évoqué précédemment, nous proposons 

trois actions concrètes simples : changer régulièrement de place dans l’église et faire connaissance 

avec ses voisins ; discuter à l’issue de la messe d’abord avec quelqu’un que l’on ne connaît pas ; 

s’inviter spontanément pour un repas à l’issue des messes du dimanche (15-16 mars et 18-19 mai), 

nous vous en reparlerons. 

Pourquoi de telles démarches ? Bien sûr pour faire grandir la fraternité entre nous, mais également 

et surtout pour accueillir ceux qui connaissent peu de monde dans nos assemblées. Chaque samedi 

soir ou dimanche, dans nos églises, des personnes viennent pour la première fois, ou cherchent 

Dieu, j’en ai de multiples témoignages. Or si nous parlons d’abord à nos amis et connaissances à 

l’issue de la messe, ceux qui ne connaissent personne partent rapidement sans avoir rencontré 

quelqu’un. Il est donc essentiel que chacun de nous fasse cet effort fraternel d’accueil de ceux que 

nous ne connaissons pas dans l’église pour que, petit à petit, plus personne ne se sente seul dans 

nos assemblées. 

Dans ce même esprit de faire grandir l’accueil, avec une dizaine de membres du conseil pastoral de 

la paroisse, nous allons ce weekend en visite dans deux églises réputées pour leur grand sens de 

l’accueil et leur intégration des nouveaux et chercheurs de Dieu : l’église MLK de Créteil, et la 

paroisse catholique de Vélizy, dans le diocèse de Versailles. Nos questions pour eux seront les 

suivantes : comment les chercheurs de Dieu viennent-ils à vous ? Comment les accueillez-vous 

dans votre église ? Comment les intégrez-vous dans votre communauté ? 

Nous nous recommandons à vos prières pour que ce voyage pastoral porte du fruit dans notre 

paroisse. Nous vous donnerons des nouvelles. 

Merci beaucoup, chers frères et sœurs, pour l’effort fraternel que chacun fera cette année pour 

que nos assemblées soient de plus en plus accueillantes et fraternelles. 

Très bon Jubilé à chacun, 

Bien fraternellement, 

p. Bertrand 

 


